

BOXEO EN CIUDAD REAL

DESHEREDADOS DE LAS DOCE CUERDAS

Los escombros y el frío son los testigos del entrenamiento de nuestros púgiles

Dos años y medio lleva Ciudad Real sin boxeo en castigo de los caprichos de unos dirigentes regionales que han relegado el anonimato del deporte de las doce cuerdas.

En Ciudad Real hemos contado con un peso gallo como Adolfo García Trujillo, cuyo nombre ha sonado por todos los lugares de la geografía hispana. Entre sus hazañas merece destacarse el Campeonato de Castilla, el combate realizado ante Luis de la Sagra en Tenerife y un nulo ante Antonio García, representante español en la Olimpiada de Munich. Un peso pluma como José Antonio Polo, cuyos combates se cuentan por victorias por KO. Un ligero como Sánchez "Cacharrero", ejemplo de fajador y luchador nato del ring. Todos se tuvieron que ir aburridos y cansados de problemas, cacicadas y desilusiones.

Las aguas del boxeo ciudarraleño hace tiempo que bajan turbias. Solanas, el hombre que ha regido los destinos de estos chicos como entrenador, fue justamente sancionado por dos años al sacar a pelear en Valdepeñas a un púgil que había perdido por KO sus tres anteriores combates, y menos mal que no se produjo un desenlace fatal como en principio se temía. Por supuesto los grandes perjudicados de este sucio "affaire" fueron como siempre los deportistas que se vieron empujados a la calle. Desde entonces su campo de entrenamiento ha sido "La Atalaya", y, últimamente, el dueño de la discoteca "Impala" les ha cedido la salida de emergencia para que los aficionados al "noble arte" puedan lanzar al aire o a la cara del adversario sus crochets, sus directos o sus swings.

En estos momentos existen en Ciudad Real ocho púgiles en activo y tres de ellos aún no han debutado. Destaca por encima de todos Santiago Mascaraque, que milita en la categoría de los plumas y que ha disputado hasta ahora 27 combates, todos fuera de Ciudad Real, con el hándicap que esto supone. De ellos ha vencido en 19; 14 antes del límite, 3 nulos y sólo en 5 ocasiones resultó derrotado. Entre sus "víctimas" se cuentan los subcampeones de España del pasado año en peso pluma y gallo, a quienes ha noqueado recientemente, y cuenta en su haber con un nulo ante el montañés Barquin, pilar indiscutible de la selección española y hombre muy curtido en el terreno internacional.

Mucha gente pensará que los boxeadores podrían entrenarse en el Polideportivo Municipal "Príncipe Felipe" como hasta el famoso "affaire" estuvieron haciendo, pero el coste de la instalación, 500 pesetas la hora, se lo impide.

Ahora entrenar a las órdenes de "Nino" Alvarez, un hombre joven que tuvo que dejar el boxeo por un desgraciado accidente cuando se le abría un esperanzador horizonte dentro de este complicado mundillo, que no tiene título de entrenador nacional, ya que para ello debe desplazarse a Madrid y perder días de trabajo.

Según la normativa actual Ciudad Real sólo puede recibir subvención cuando tenga un total de 25 boxeadores, cifra prohibitiva hoy si no hay medios de captación y entrenamiento adecuado. Lo triste, dice "Nino", es que "en el Polideportivo Municipal hay material deportivo pudriéndose y no nos lo quieren dar para entrenar. Para sacar un puching me veo negro".

Las condiciones del local donde los chicos vierten sangre, sudor y lágrimas son dantescas a pesar de la buena voluntad del dueño que está tratando de arreglar aquello. Las palabras del preparador son bastante clarificadoras: "Para tener cuerdas hay que pedir las prestadas, los espejos nos los han regalado, si queremos ducharnos hemos de ir corriendo hasta nuestra casa y de esta forma nos sirve de entrenamiento".

Para colmo de males, cada vez que han tenido que pelear, por supuesto fuera de nuestra provincia, lo han tenido que hacer con el nombre de Guadalajara, que ahora les debe dinero de algunas veladas. "Y es que en el boxeo español no hay seriedad; solo se nos paga puntualmente en las veladas que organiza la Federación Castellana en Madrid", puntualiza "Nino".

A primeros de año habrá boxeo en Ciudad Real y de nuevo los chicos podrán defender los colores de su provincia ante una selección del siempre potente Atlético de Madrid. Las condiciones de alquiler del polideportivo son bastante económicas en esta ocasión: solo 5.000 pesetas. Si hay dinero cobrarán nuestros gladiadores, si no, recibirán tortas gratis.

Un relato propio de los bajos fondos neoyorkinos que desgraciadamente es realidad en pleno siglo XX. El deporte sigue como siempre, en manos de ineptos, políticos y figurones, mientras entre escombros y frío media docena de muchachos se aporrean en busca de una gloria y un dinero que muy probablemente jamás llegará.

José Luis Murcia

Ocurrió en Argamasilla de Alba LO QUE NO ES EL FUTBOL

Los espectadores agredidos por un jugador. Un directivo amenaza con sus influencias

El pasado domingo 7 de diciembre, se enfrentaron en el campo de fútbol de Argamasilla de Alba los equipos del Cervantes y el Sta. Cruz, en partido correspondiente a la 12 jornada del Campeonato de 3ª. Regional Preferente.

Lo que aquí se escribe, sin embargo, no es una crónica deportiva, sino el relato de unos hechos que se salen de este ámbito y rayan en crónica de sucesos. Porque puede ocurrir y ocurrió, que cuatro jugadores, dos por cada bando, fuesen expulsados por diversos motivos. Aparte de esto, el juego dentro del campo y el comportamiento de los jugadores se desarrollaba por causas normales.

Pero fuera, entre los espectadores, se produjo un enfrentamiento que culminó finalizando el partido. Hubo insultos mutuos y se llegó a las manos en un grupo reducido de personas. Fue entonces cuando, caso insólito en el deporte, el jugador número 7 del Santa Cruz salió del campo y se enzarzó en la pelea, provocando el número circense de su huida perseguido por algunas personas, salto limpio de una valla y posterior encierro en los vestuarios. De película tragicómica.

Ya en la caseta, el jugador se negó a contestar a cualquier pregunta y a dar su versión de los hechos. De eso se encargó otro señor, al parecer directivo y médico del Santa Cruz, y uno de los principales implicados en la reyerta.

Dentro del más puro estilo clasista, superioridad y desprecio, afirmó que la culpa era de los locales, porque él tenía una carrera (!) y, por tanto, muy buenos principios. Y continuó asegurando que la cosa no quedaría ahí, "porque yo tengo muy buenas influencias; soy amigo del Capitán de la Guardia Civil de Valdepeñas y haré que clausuren este campo". Habrá que preguntarse la opinión del Capitán ante estas declaraciones del señor de la carrera.

Una carrera y unos buenos principios que, al menos esta vez, no quedaron en buen lugar. Y contribuyeron a que, una vez más, el deporte no pueda cumplir su misión y se convierta en una guerra.

Una guerra en la que, también una vez más, ciertas personas dejan de ser tales.

J. Antonio Navarro

CERVANTES, EQUIPO CON GRAN PORVENIR

Llevo varios encuentros siguiendo a este joven equipo y a decir verdad me gusta su fútbol, dentro y fuera de su feudo, si resumo diciendo que en los últimos cuatro encuentros jugados fuera de su casa, ha marcado 15 goles, bien puedo definirlo como un equipo con fútbol alegre, bonito, de lo que gusta ver ahora que los goles escasean un poco.

Quizás por jugar ese fútbol alegre, descuide un poco su línea defensiva, (no por ello es la peor línea), le marquen también algunos goles, como los últimos resultados de 4-6 ó 3-4 ó 5-3, etc., etc.

Si bien la plantilla es pequeña, a excepción de sus dos porteros Ramón y Miguelín, ninguno de sus jugadores pasa de 24 años, teniendo el equipo una media de 22 años.

La temporada actual este equipo renovó, en más de cincuenta por ciento su plantilla; ha metido sabia nueva, quizás por eso encabezamos esta crónica con el título "Equipo de gran porvenir", porque le veo como un conjunto que empieza, con mucha juventud, que es la base, y que sin más tardar le esperamos ver en una segunda vuelta que dará que hablar.

Decíamos que tiene dos buenos porteros, Miguelín y Ramón; quizás este último debe serenar sus impulsos, con una defensa fuerte y de bastante estatura: Felipe, Lupi, Angel y Marcos, pero quizás peque en algunos momentos de ingenuidad y reciba algunos goles, que también se pueden achacar a esa juventud que antes decíamos. Los medios Alfonso, Félix, y Vidal, forman una línea medular con grandes ideas de lo que es el fútbol; quizás Alfonso y Félix estén algo faltos de entrenamiento, normal pensando que se incorporaron a la plantilla después de empezada la liga al regreso del servicio militar. Vidal, en algunos momentos, debería soltar antes la pelota al compañero. Resumiendo, quizás la línea más completa.

Los delanteros Vicente, Fernando y Juan Carlos, la línea más joven del equipo, hacen cosas a lo grande como pueden fallar lo más fácil; siendo normal, ya que al salir de un juvenil, la categoría se nota, pero desde luego ahí están esos goles que antes mencionaba, que también los colaron esos delanteros. Quizás veo a Vicente bastante más bajo que en los primeros encuentros.

Si bien he dado un rápido repaso al equipo, digamos titular, no debo olvidarme del banquillo, pues desde luego no es tal banquillo, ya que Becerra, Moreno, Javi o Valverde, son de la misma altura que los anteriores.

Quizás se necesitara a Sito, jugador este de gran fuerza, para asegurar la línea defensiva en algunos momentos, si bien tengo entendido, que está lesionado de cierta importancia. Con estos dieciocho jugadores que me he permitido enumerar, sin prisas por parte de todos, digamos afición, que es la más importante, este equipo puede dar grandes tardes de fútbol, pensando todos que es un equipo modesto, quizás de los más modestos del grupo, pues de sobra si los esfuerzos que tiene que hacer su directiva para salir adelante. Repito: por lo que he visto y estoy viendo, el Cervantes tiene una gran plantilla, sería una lástima no cultivarla, pues esa juventud que tiene en sus filas, ese fútbol que desarrolla, si todos apoyamos podemos disfrutar de fútbol. Ahora bien, señores, que un equipo no se hace en un día, ténganlo presente.

Navarro Trenado

MOYA FERRETERIA

Angel Dotor, 5 Teléfono 52 12 46 ARGAMASILLA DE ALBA

Muebles "SADOGAR"

MUEBLES DE CALIDAD, ELECTRODOMESTICOS, TV COLOR MUDANZAS A TODA ESPAÑA Teléfono 81 40 46 CARRION DE CVA.